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Quand on ouvre les livres d’Histoire, on se rend compte que c’est dans ces moments que des
grandes figures apparaissent. Et nous on a qui? ALEXANDER F... DE CROO. Comprends mon
désarroi.
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Alexander, il faut qu’on parle.
Toi et tes potes du CODECO, vous avez encore fait n’importe quoi. Il faudrait que tu comprennes
que la répétition des bêtises suggère souvent l’incompétence de ses auteurs. Surtout quand il s’agit
de ministres.
Mais cette fois ci, je ne t’épargnerai pas ma colère.
On va reprendre depuis le début. J’ai bien compris qu’il fallait faire simple. Alors rien de tel qu’une
petite démonstration chiffrée pour te raconter ton incompétence. Car oui, elle se chiffre. En tant
qu’ancien ministre du développement, j’ose espérer que tu comprendras.

0: le nombre de contaminations avérées ou de cluster dans des salles de cinéma et des théâtres.
ZERO. NONE. C’est simple, tu devrais même pas parler de ces lieux quand tu parles du Covid. Tu
perds ton temps en regardant par ici, et je doute que tu aies trop de temps en cette période
chargée de courses de Noël. Tourne la tête, va voir ailleurs.
Pour rappel, Zéro, c’est aussi le nombre d’expert scientifique qui t’ont suggéré de prendre ces
mesures. C’est surtout le nombre de démission de ministre dans ce pays depuis le début de la crise,
malgré une gestion calamiteuse. Il en dit long sur le niveau de votre dignité, ce 0.

0,7: c’est le pourcentage de belge qui ont voté pour toi aux dernières élections législatives. 80 283
voix. Même pas 1%, Alexander. Avec tes potes du CODECO, vous ne faites pas 10% tous ensemble.
Point de vue légitimité, on a vu mieux. Certes, tu n’es pas responsable de l’absurdité du système
politique de notre pays, mais visiblement tu n’en es pas victime non plus. Rappelle toi juste de ceci:
99% des gens de ce pays n’ont jamais voulu de toi. Le siège sur lequel tu es assis ne t’appartient
pas. Alors fais preuve d’un peu de respect quand tu te poses dessus. C’est nous, les 99%, qui
t’exhortons dans notre plein droit. Fais preuve d’un brin d’exigence intellectuelle et de rigueur
politique quand tu prends des décisions. Sois à la hauteur. Pas comme en ce triste 22 décembre, où
tu jettes un secteur entier dans les égouts avec un mépris ahurissant. Tu ne nous laisses pas
d’autres choix que d’être sidéré par ton cynisme et ta bêtise.

2: le nombre de doses de vaccins exigées pour rentrer dans un cinéma, un théâtre ou une salle de
concert. Si tu n’as pas les deux doses, t’es prié de payer un test à 26 euros. Les lieux culturels ont
joué le jeu depuis le début, sans rechigner. T’as rien à leur dire. Que dalle. Dans le magasin bondé
dans lequel je suis rentré hier, et où j’étais collé-serré avec d’autres clients, on ne m’a rien demandé.
En plus d’être illogiques et incompréhensibles, tes mesures sont injustes.
Loin de moi l’idée de penser que t’as une noix de pécan à la place du cerveau, mais aide moi un peu
s’il te plait. Quand tu préfères diviser la population avec un Covid Safe Ticket, laisser le virus circuler
en permettant aux foules de se retrouver dans des magasins, des transports en commun bondés et
des marchés de Noël, que doit on penser? Par la même, tu conchies sur les demandes du secteur
de la santé qui n’en peut plus d’étouffer depuis 2 ans (mais on a déjà beaucoup à se dire à propos
de la culture toi et nous, je laisse les acteurs de la santé t’envoyer leur lettre). Summum de
l’absurdité, pour montrer que tu agis, tu décides de fermer les cinémas et théâtres où (on revient
au premier chiffre) il y a 0 contamination, et où il faut 2 doses de vaccin pour entrer… C'est à se
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demander comment tu peux croire que les gens vont t’écouter. Plus personne n’est dupe,
Alexander. Non seulement tu te discrédites toi, mais tu discrédites l’ensemble des institutions de
notre pays. Plus personne ne les écoutera, et à raison.

3: la culture, c’est 3% du PIB dans ce pays. Ca donne l’impression que ce n’est pas grand-chose, mais
c’est déjà plus que 0,7 Alexander. Sur ce point, tu seras d’accord avec moi.

6: le nombre d’œufs que j’ai dans mon frigo et que j’ai envie de t’envoyer à la figure. A moins que je
n’opte pour une tarte à la crème ou des frites mayonnaise. A voir.

42: le nombre de minutes qu’a duré votre conférence de presse pour nous annoncer la mise à mort
des cinémas, théâtres et salles de concert. Si tu veux faire plus vite la prochaine fois, fais un tweet.
Tes intentions seront claires, et ça nous évitera de chercher des justifications sanitaires qui
n’existent de toute manière pas.
Entre 100 et 200: le nombre de films qui attendent de sortir depuis le début de la crise. Qui ne
trouvent pas de salle, pas d’écran, et qui ne trouveront certainement pas de public. Des films pour
lesquels des sociétés de distribution ont engagés des frais de promotion énormes. Il faut bien
comprendre que si les films ne sortent pas et que les distributeurs font faillites, c’est toute la filière
qui va être atteinte.

285: le nombre de jours que les cinémas sont restés fermés depuis le 13 mars 2020. Presque une
année jetée à la poubelle. Toi qui est libéral, tu devrais comprendre que ça fait mal au porte feuille.
Et là, en 42 minutes, tu as décidé de priver les cinémas de leur meilleure période annuelle. Pour
rappel, la période de Noël, c’est 20% du chiffre d’affaire des cinémas sur une année.

28067: le nombre de morts du Covid en Belgique depuis le début de la crise. Ce serait excessif de
dire que tu es responsable de chacun de ces décès, mais tes piteuses décisions y contribuent
largement. Ton manque de courage politique aussi. C’est beaucoup, 28 067. Et en prenant des
mesures comme celles d’hier, tu ne fais qu’aggraver le problème. Parce que plus personne ne va
vouloir te suivre pour se battre contre ce virus. Plus personne ne voudra faire d’effort pour un
expert en incompétence.

12: le nombre d’œufs que j’ai acheté pour te les envoyer à la figure quand je me suis rendu compte
que 6 ne suffiront pas à calmer ma colère.

Voilà. L’addition est faite. J’ai voulu faire simple, et j’espère que t’as pigé. Je crois que maintenant tu
as compris que personne n’est dupe de tes marchandages politiques, de ton incompétence et de
ton cynisme. Il est encore temps de reconnaitre ton erreur, mais pour ça il faudra faire preuve de
courage, ce dont je doute que tu es capable.
Nous traversons une crise sans précédent. Quand on ouvre les livres d’Histoire, on se rend compte
que c’est dans ces moments que des grandes figures apparaissent. Que des femmes et des
hommes assument leur responsabilité: Churchill, Roosevelt, Albert 1er, Edith Cavell, Paul Henri
Spaak, …
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Et nous on a qui? ALEXANDER FUCKING DE CROO.
Comprends mon désarroi.

Pablo
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